

Kirche in 1Live | 19.12.2019 floatend Uhr | Christiane Birgden

## Keine Frage des Alters

Als Gesa mit Anfang 30 ihr Coming-out hatte, war das mal erst ein ziemliches Problem für ihre Familie. Aber Gesa war zuversichtlich: Die bekrabbeln sich schon wieder. Viel größere Sorge machte ihr ihre Oma. Die war Baujahr 26 und ziemlich konservativ. Zunächst traute sie sich nicht, Anna mitzubringen, obwohl sie längst zusammenwohnen. Irgendwann fasste sie sich ein Herz. Sie wollte, dass ihre Oma Anna kennenlernt. Dass sie ein Paar waren behielt sie lieber für sich und stellte Anna als "eine" Freundin vor. Sie verbrachten einen netten Nachmittag, redeten über dies und das. Als sie sich verabschiedeten, zog Gesas Oma sie nochmal am Arm in die Wohnung und sagte: "Halt sie fest, das ist ne Nette!" Gesa wusste nicht, ob sie richtig verstanden hatte, aber die Oma hatte längst gecheckt, dass Anna nicht "eine" Freundin, sondern ihre große Liebe war. Und sie freute sich mit ihr.

Für die betagte Dame war klar: Das mit der Liebe ist keine Frage von homo oder hetero, sondern es geht um die Aufrichtigkeit der Beziehung. Und diese Sichtweise ist wiederum keine Frage des Alters. Das hat Gesas Oma bewiesen.

Sprecherin: Alexa Christ